

Analiza Ministerio del Transporte metas para 2023



Foto: ACN

La Habana, 20 de mar (RHC) Con la presencia de Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, ocurrió hoy la reunión de trabajo anual del Ministerio del Transporte (Mitrans), en la cual directivos del sistema analizaron las principales metas de 2023, año que pretende marcar el inicio de la recuperación en el sector.

Eduardo Rodríguez Dávila, ministro de Transporte, precisó que en el actual calendario están llamados a lograr la integración y el apoyo de todos los actores del ramo en pos de un mejor servicio al pueblo.

Rodríguez Dávila informó que entre los objetivos propuestos por el organismo para 2023 están mejorar la calidad de la transportación de pasajeros con el cumplimiento de los planes de los servicios principales, -taxis, escolares, urbanos, interurbanos, trabajadores y rurales-; consolidar el apoyo de los carros

estatales al traslado de la población, y avanzar en la regulación y control de los precios.

Durante la reunión, Marrero Cruz expresó que el 2023 requiere de hacer cosas diferentes, pues sería un error continuar implementando los sistemas de trabajo y métodos de años anteriores, teniendo en cuenta que persisten el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y la crisis mundial.

En su análisis, el jefe de Gobierno señaló que urge eliminar el autobloqueo y concentrarse en cómo poner fin, con los propios esfuerzos, a las insuficiencias y limitaciones diarias.

Reconoció la labor de los directivos y trabajadores que, acompañados por el Sindicato, siguen entregados en mejorar los indicadores del Transporte, actividad esencial para la economía de la nación antillana.



Foto: ACN

Marrero Cruz precisó sobre la importancia de implementar adecuadamente el apoyo de los medios de transporte estatal al traslado de la población, e informó que continuarán los estudios sobre los precios en la transportación de pasajeros.

De acuerdo con el Primer Ministro, un asunto vital del sector es aumentar los proyectos de ciencia e innovación con vistas a disminuir importaciones de partes y piezas, a la vez que exhortó a mayor atención de los trabajadores portuarios por el encargo social que defienden.

Luis Ladrón de Guevara, director de Transportación de Pasajeros del Mitrans, llamó a atacar los problemas subjetivos, como acciones de indisciplina y maltrato que restan calidad en los servicios al pueblo, y enfatizó en la necesidad de concientizar por parte de los choferes estatales de ayudar al traslado de los cubanos.

Por otra parte, el ministro Rodríguez Dávila comentó que trabajan para cumplir con los planes de transportación de cargas, en aras de asegurar el traslado de la canasta familiar normada y otros productos priorizados, la transportación por ferrocarril de combustibles y el cabotaje de cemento para las provincias orientales.

Teniendo como premisa que el sector durante el presente año obtenga mejores indicadores que en 2022, el Mitrans busca comenzar la recuperación gradual de las infraestructuras y medios en todas las ramas del transporte a través de la implementación de un esquema cerrado de financiamiento, iniciar la contratación de partes y piezas para la recuperación de los medios paralizados, e impulsar la cooperación internacional y la inversión extranjera.

En el balance trascendió la necesidad de detener el deterioro vial, y con ese fin el sistema prioriza las inversiones en la Autopista Nacional, Carretera Central, Circuitos Norte y Sur, Viaducto la Farola y viales que enlazan a las provincias, así como los vinculados al Plan Turquino.

Los máximos representantes de los grupos empresariales del Mitrans y otras de sus estructuras expusieron los principales resultados del calendario anterior, que estuvo marcado por serias limitaciones económicas, de partes y piezas, y de combustible, indispensables para asegurar la vitalidad del transporte en Cuba.

Yudí Rodríguez Hernández, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista y jefa del Departamento de Atención a los Servicios; y Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro de la República, también asistieron a la reunión de trabajo. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317235-analiza-ministerio-del-transporte-metas-para-2023>



Radio Habana Cuba